
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 先日の IMのご参加ありがとうございました。エントリー人数はビジターで最大の 21人だったので 

ちょっとドキドキしましたが、14人の参加いただき感謝致します。 

 

 同日、会長幹事会が開かれ、先日ご報告した義援金の件は再検討の上もっと使いやすいように考える 

との報告ありました。また、地区大会の会津分区の出しものは中央クラブさんにやっていただく方向になりました。 

 

 福岡城南ロータリークラブから柿、岡崎城南ロータリークラブから蜜柑が送られてきましたのでお召し上がりください。

また、義援金をいただいた新潟ロータリークラブに柿を送りましたところお菓子をいただきました。私の佐渡のお客様に北

雪酒造の社長さんがおられます。ここのお酒にロバート・デ・ニーロが飲む酒があるので買ってきてみました。どうぞお試

しください。 

 

 先週から一週間北海道に行ってきまして昨日帰ってきました。なんか南国に来た気分です。今回は泊まるホテルをロータ

リークラブの例会場にしようと思って選びました。チェーン店と違い地元のシティホテルが多いのですが、ロータリークラ

ブの例会場になっているとそこに信用が生まれると思います。私達も例会場と相乗効果でお互いの価値を高めていければい

いと思いました。 

2011 年 11 月 29 日(火) 第 1283 回 (本年度 21 回) 夜の例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● ロータリーソング  我等の生業 
● 四 つ の テ ス ト  小島 敦 君 
● お 客 様 ご 紹 介  加藤義朋会員（福島ＲＣ） 
           ㈱イング工業・笹川専務 

 
 
● 夜の例会 
● 平出会員ご子息結婚祝い贈呈 

本日のプログラム 

野澤 幸弘 会長 

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介 
広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 

例会日／火曜日 12:30～13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

拶 挨 長  会 

 
 
１．国際ロータリー理事指名委員会の報告 
2013～2015 年度ＲＩ理事に北清治氏（浦和東ＲＣ）指名 
（受）（ＲＩ日本事務局より） 

２．米山記念奨学事業推進状況確認依頼状 年間 16,000 目標
（受）（ガバナー事務所より） 

３．柿の御礼状・ＭＵ時の新聞掲載紙・写真 
（受）（岡崎城南ＲＣより） 

４．広報誌「会津っ児」１４号 
（受）（会津児童園より） 

５．「八重の桜」プロジェクト協議会総会の資料 
（受）（市観光課より） 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 
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加藤先生に乾杯の挨拶を高らかに頂きました。 

平出会員のご子息がご結婚されたということで、クラブより
お祝い。ご子息のご結婚おめでとうございます！ 

先月は会津 5クラブの合同懇親会だったので、何だか久しぶ
りの感のある迎賓館での夜の例会。落ち着きますね（笑） 
本日は、お客様で福島 RC会長エレクトの加藤先生がいらっ
しゃいました。 

小島会員の紹介で、解体業を営むイング工業の笹川専務が体
験出席にいらっしゃいました。存分に楽しんでいって下さ
い。 

ア ル バ ム

加藤会員（福島ＲＣ）：本日、皆様宜しくお願いします。お世話になります。 
栗城泰造氏：スピーチ御清聴ありがとうございました。スピーチ御礼をニコニコＢＯＸへ寄付致します。 
野澤君：加藤先生、笹川さんいらしゃいませ。 
野口君：ＩＭお疲れさまでございました。今日は、夜の例会です。宜しくお願いします。 
岡本君：日曜に上野でゴヤ展を見てきました。よかったです。 
木村（剛）君：加藤先生、いらっしゃいませ。夜の例会お楽しみください。 
小島君：加藤先生いらっしゃいませ。大竹さん、今日は打ち合わせに行けずすみませんでした。 

ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長


